

La Fiscalía señala una subida del 3% de la delincuencia juvenil en Alicante

EL PAÍS - *Alicante* - 27/02/2007

La delincuencia juvenil en la provincia de Alicante aumentó un 3,1% en el 2006, año en el que se registraron 6.164 diligencias preliminares, según los datos de la memoria anual de la Fiscalía de la Audiencia, informa Efe. El fiscal jefe, José Antonio Romero, explicó que en la memoria se recoge entre los asuntos "más preocupantes" la posible presencia de bandas latinas, concretamente de los Latin Kings, Ñetas y Black Lions, con una mayor implantación en Torrevieja.

Los 6.164 presuntos delitos suponen cerca de doscientos más que los contabilizados en 2005, cuando hubo 5.975, y del total se archivaron 3.866 (por 3.697 en 2005). Por tipos, los delitos más numerosos presuntamente cometidos por menores fueron los de lesiones, al registrarse 1.298 (por 1.132 en 2005), seguidos por los robos con violencia e intimidación, con 517 (506); robos con fuerza, con 413 (442); hurto, con 363 (434), y violencia doméstica, con 322 (317).

A continuación se situaron los de violencia escolar con 322 expedientes, el 43% de ellos (94 asuntos) protagonizados por jóvenes de entre 14 y 15 años y el 57% restante (123) por menores de entre 16 y 18. En este capítulo, el fiscal jefe de Alicante apuntó que hubo 35 diligencias preliminares que se archivaron porque el menor implicado tenía menos de 14 años. Asimismo, calificó de "sorprendente" que el número de menores mujeres se elevara hasta 107 de los 322 casos, mientras que el resto (215) fueron chicos. Tras estos, se colocaron los delitos de menores por daños, con 314 (316).